

Brauchtum erleben – Tradition bewahren

Nach diesem Leitsatz pflegt der Heimat- und Volkstrachtenverein „D' Altmühltaler“ Kipfenberg das bayerische Brauchtum, mit

- *Volkstänzen*
- *Schuhplattlern*
- *Volksmusik*
- *Laienspiel*
- *Kirchlichen und weltlichen Bräuchen.*

Die Erhaltung der Altmühltaler Volkstracht (aus ca. 1880) ist uns dabei besonders wichtig!



Neugierig geworden?

*Unsere Veranstaltungen
finden Sie unter
www.trachtenverein-kipfenberg.de*

*Kinderprobe jeden Dienstag 17.00 Uhr,
(außer in den Ferien)
Jugendprobe jeden 2. Dienstag 18.00 Uhr
in der Trachtenhütte am Burgberg.*

Schaut's vorbei !

*Wir freuen uns über Jeden,
der sich für Heimat,
Brauchtum und Tradition
interessiert!*



Brauchtum erleben
—
Tradition bewahren



*Wir Bayern sind stolz
auf unsere Heimat und Bräuche!*

Wir Kipfenberger Trachtler



tanzen gern



ziehen gerne unser festliches G'wand an



hab'n a Freid an Musi und G'sang



sind sportlich



begeistern auch die Jugendlichen



*verzaubern
beim
Theater*